

Octubre 20 de 1980

Querido hermano Tony:

Aprovecho unos instantes que me trajeron a la Librería para hacer un "research", para hacerte estas líneas a la carrera ya que, solo dispongo de unos minutos.

El otro día recibí tu carta en la que me cuentas las dificultades por las que vamos a atravesar tratando de conseguir apoyo popular a nuestra causa. Estoy de acuerdo contigo en que debemos esperar un poco hasta tanto se sepa algo más definitivo pero, no dejo de comprender que la cosa va a resultar difícil debido a los espíritus amorfos que tenemos en este bendito exilio.

Cuando yo te escribí, en aquellos momentos, no pensaba que Ignacio iba a salir en fianza, ahora con él en la calle, pues claro que él es él que se debe ocupar de estas cosas, pero siempre sería bueno que tú, con tu conocimiento más a fondo de las personalidades y organizaciones del exilio, lo mantengas al día sobre tus puntos de vista y a quienes debe ir a ver etc., etc., Además, debemos aprovechar tu experiencia previa en estas cuestiones. Así salvamos tiempo, dinero y trabajo.

Claro que lo ideal sería pagarle una visita a nuestro querido amigo en su finca, eso, indudablemente, sería lo perfecto porque él nos ayudaría a resolver una serie de problemas pero, de momento, no podemos contar con él y tenemos que basarnos en los "facts" que tenemos en las manos.

Los "records" congresionales del Hon. Larry McDonald, nosotros los tenemos todos, así como otros sobre Sol Linowitz que, cuando los leas, te vas a aterrorizar, es increíble que ese hombre pueda estar dirigiendo la política exterior de este país. Esos documentos y muchos otros, los tienen nuestros abogados y, tan pronto tenga un fino de bola, te los pienso enviar, así como otros muchos más.

Hasta el momento estamos donde estamos y no nos quieren llevar para ningún lugar pero, tarde o temprano, lo tendrán que hacer. Te digo esto para que veas lo difícil que nos resultará el "change of venue", que nos cambien el juez y otras cosas más por el estilo. Acuérdate que esto no es un juicio parcial sino una "pachanga" que esta gente está bailando. Ganamos la apelación porque todo fue tan inmoral y tan descarado que, hasta un imbecil se hubiera dado cuenta. Todo fue demasiado obvio y aquí están las consecuencias.

Yo diría que, si nada más nos dan un pequeño visto de imparcialidad, se la podemos ganar. Ahora bien, como no va a ser así, nos tendremos que batir de acuerdo a las circunstancias y lo mejor que podamos. Precisamente a eso es a lo que le temen nuestros abogados, a que; en estos momentos, el gobierno no tiene nada y están ganando tiempo para ver que "inventan" de aquí a la fecha del nuevo juicio. Ellos dicen que sí el gobierno tuviera algo más sólido, por lo menos, sabrían por donde vienen pero que, con "inventos", entonces sí están a ciegas y no se pueden imaginar que se traen entre manos. Bueno, vamos a ver que es lo que sucede de aquí a allá.

Chico a Proaza no lo conozco, solo en unas cuantas ocasiones en que nos hemos escrito, así es que nada te puedo decir sobre él, aunque si me luce que, efectivamente, como tú dices, está o, mejor dicho, da la impresión de ser un poco derrotista.

Oye Tony, yo sé que tú eres un rayo veloz y que te las llevas todas al vuelo pero no está demás que yo, mucho más viejo que tú, te dé tu consejito bobo. Lo que te quiero decir con esto es que tengas mucho cuidado con tu "source" no vaya a ser que te lo hayan "echado" para averiguar el funcionamiento del exilio y, especialmente, si ese "source" es americano. Acuérdate lo que un tal matrimonio Herrera (creo) le hizo a Orlando. Le estuvieron echando maíz y guillandosele de amigos y después resultó que eran de la inteligencia cubana. Vaya yo sé que tú no eres primo a nada pero, al mismo tiempo, ellos tampoco se chupan el dedo y si tú les dices azul, el día de la verdad, cuando se sientan en el banquillo, dicen que tú dijistes "verde" y, como es natural, el juez y el jurado a quienes le creen es a ellos.

Aquí la huelga sigue y, por lo menos, estoy haciendo historia en el "Federal Prison System" porque rompimos nuestro propio record anterior de 21 días, ahora le entramos a la sexta semana y, de momento, no le veo solución a esto.

Amado ya está en Terre Haute desde el día 8 de este mes. Tengo entendido que está muy contento con haber salido de aquí y me mandó a decir que aquello es un fenómeno comparado con esto.

Me alegro mucho que Pinocho (el penis) haya hecho "contacto" en dos ocasiones. Yo espero en los próximos 6 meses, darle un "festival" al mio o si no, mandarlo a la guillotina. Esto es todo por hoy.

Un fuerte abrazo.



SADY CURA.
216 44th ST.
UNION CITY N.J. (07087)



MR: ANTONIO R. DE LA COVA.
99064 - 131
15801 S.W. 137 ave.
MIAMI, FLA. (33177)